



SESSION 2007

CLASSES DE PREMIÈRE

CITOYENNETE ET DROITS DE L'HOMME

Lamennais dans Paroles d'un croyant écrit : « Un frère n'a rien à commander à son frère. Les frères se lient entre eux par des conventions mutuelles, et ces conventions, c'est la loi, et la loi doit être respectée, et tous doivent s'unir pour empêcher qu'on ne la viole, parce qu'elle est la sauvegarde de tous, la volonté et l'intérêt de tous ».

Pensez-vous comme Lamennais que le respect de la loi ferait de nous de bons citoyens et préserverait les droits de chacun d'entre nous ? Illustrez votre argumentation par des exemples précis.